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Text der Anfrage 
Welche Maßnahmen zur Begrünung des Jahnplatzes sind aus Sicht der Planer bzw. der  
Verwaltung noch möglich und sinnvoll? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Nach Aufstellung der noch ausstehenden Bänke und Fahrradbügel soll zu einem späteren 
Zeitpunkt gemeinsam mit dem Freianlagenplaner geprüft werden, welche nachträglichen Be-
grünungsmöglichkeiten noch bestehen.  
 
 
Zusatzfrage: 
Ist eine Aufstellung von großen Kübelpflanzen (z.B. Palmen), wie sie beispielsweise in der 
Innenstadt von Bad Pyrmont in jedem Sommerhalbjahr stehen, als Möglichkeit zur  Begrünung 
und Aufwertung des Platzes geprüft worden bzw. als Option möglich? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Bei der Planung sind verschiedene Möglichkeiten der Begrünung geprüft worden, jedoch wur-
den und werden diese ganz wesentlich durch die Rettungsbelange der Feuerwehr sowie den 
Anforderungen des Jahnplatzes als Veranstaltungsfläche bestimmt und eingeschränkt. 
Gleichwohl soll – wie oben dargestellt - noch geprüft werden, welche nachträglichen Begrü-
nungsmöglichkeiten bestehen und kann dabei auch das Aufstellen von Großkübelpflanzen ge-
prüft werden. 
 
 
2. Zusatzfrage: 
Wie ist das weitere Vorgehen zur Begrünung des Jahnplatzes bisher geplant? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Hierzu wird auf Antwort auf die Frage verwiesen. 
 
 


